
ORGANISATION % Très bon  % Bon  % Satisfaisante % Insuffisant

LOGISTIQUE 76 24

DEBATS ET EXPOSES 44 52 4

ORGANISATION GENERALE 52 48

Suggestions sur l'organisation :

CONTENU DE L'EVENEMENT % Très bon  % Bon  % Satisfaisante % Insuffisant

PRESENTATION CARSAT/DIRECCTE 36 60 4

DOCUMENTS INTERNET 24 71 5

EVALUATION GENERALE 24 72 4

Suggestions sur le contenu :

Autres commentaires :

03/06/2013

FICHES EVALUATION FORUM AMIANTE DU 30/04/2013

1) Demande de questions au préalable, afin d'avoir des réponses ciblées lors de la journée.

2) Les supports visuels étaient très chargés en information. Les intervenants étaient très intéressants et ils maîtrisaient leur 

sujet mais ils étaient un peu trop fermés aux remarques du public.

3) Retour d'expérience de personnes ayant engagé la démarche.

4) Trop axé sur l'industrie et pas assez sur le tertiaire.

1) Préciser dès le début de l'évènement si les supports de présentation seront mis à disposition.

2) Illustrer avec un exemple précis, éventuellement mettre à disposition le support avant le forum, pour préparer les questions.

3) Donner les supports présentés au moment du colloque.

4) L'exposé de la CARSAT a été directif et un peu trop a sens unique. Les préoccupations et les difficultés des industriels ont été 

peu prises en compte. Une grande partie des questions posées par la salle a été éludée.

5) Moins de monde, peut-être en comités plus restreints pour pouvoir développer des problématiques particulières ou des 

retours d'expérience.

1) Les présentations et expertise des exposants étaient tout à fair à la hauteur de nos attentes.

2) Merci d'avoir organisé cet évènement. A réitérer.

3) Très bonne initiative que ce forum qui a permis de prendre connaissance des évolutions réglementaires relatives à l'amiante. 

Expérience à renouveler !

4) Ce genre d'évènement est très intéressant.

5) Pour avoir déjà suivi une formation amiante "encadrement", j'ai trouvé la présentation claire. Mais il est vrai que le sujet 

reste complexe et nécessite beaucoup d'investissement des entreprises.

6) Les difficultés des industriels sont réelles en ce qui concerne le désamiantage. Durant l'exposé, il a été mis en évidence qu'il 

reste encore beaucoup d'amiante. Moins de 8% a été retiré, ce qui est faible mais pas surprenant quand on connait les 

difficultés administratives pour enlever une toiture en fibrociment. Dommage qu'il n'y ait pas une position pro-active de 

l'administration et de la règlementation qui faciliterait l'enlèvement de l'amiante.

7) Un discours des intervenants parfois trop "c'est comme ça" pour une réglementation très contraignante avec des difficultés 

de mise en oeuvre pour lesquelles peu de réponses techniques concrètes.

8) Très bonne initiative que l'organisation de ce genre d'évènements, les infos données sont relativement techniques mais 

permettent une vulgarisation plus aisée face aux textes (interprétation des professionnels du secteur aidant)


